

Boicotearon una misa por los desaparecidos en Argentina

BUENOS AIRES, 19 de octubre (AFP).— Una misa oficiada en Neuquén, a mil 600 km. al sudoeste de aquí, en memoria de las personas "desaparecidas" durante los recientes años de violencia política en Argentina, debió ser suspendida al arrojarse en la iglesia pastillas fuertemente tóxicas.

Las pastillas insecticidas —que además despiden un olor nauseabundo— fueron arrojadas durante un oficio religioso celebrado para pedir por la aparición con vida de los "desaparecidos", por razones políticas y cuando en el templo se habían congregado alrededor de 150 personas.

Poco antes de iniciada la ceremonia religiosa, numerosas personas se habían congregado en el centro de la ciudad de Neuquén para reclamar por la aparición con vida de los desaparecidos, exigir el levantamiento del estado de sitio y reclamar que se diga no al "manto de olvido" que según ellas parece querer tenderse sobre la suerte de los desaparecidos durante la "guerra antisubversiva" librada por las Fuerzas Armadas en los pasados cinco años.

"CRECIMIENTO"

Entretanto el ministro argentino de Economía, Lorenzo Sigaut, ratificó hoy aquí ante un centenar de representantes de empresas multinacionales que en 1982 el producto bruto inter-

no de Argentina crecerá en un seis por ciento aunque reconoció que en la actualidad existe una cierta depresión salarial.

Sigaut inauguró así una serie de exposiciones durante las cuales los ministros del poder ejecutivo nacional y el propio presidente Roberto Viola informarán a los representantes de empresas extranjeras acerca de la realidad argentina.

Los representantes extranjeros pertenecen a la organización **Business International**, un nucleamiento empresario que vincula a las empresas multinacionales de mayor relevancia a nivel mundial.

La presentación del ministro Sigaut sirvió para que el funcionario expusiera a sus interlocutores las facetas globales del plan económico 1981/84 y para que respondiera a las preguntas que se le formularon acerca de la implementación dispuesta para el mismo.

Las preguntas fundamentales giraron en torno a los modos de implementación de la política y sobre el concepto de política cambiaria, ya que los representantes multinacionales insistieron en interiorizarse acerca de las garantías con que puede contarse respecto a la estabilidad de los tipos de cambio.

Sigaut dijo que el momento de peor recepción ya ha pasado para el mercado argentino, y aseguró que la reactivación económica será una realidad en 1982, aunque "ya ha comenzado a hacerse sentir en los últimos meses".

EXCELSIOR

Sabotaje en Argentina, a una Misa Para Recordar a Gente Desaparecida

BUENOS AIRES, 19 de octubre. (AFP).— Una misa oficiada en Neuquén, 1,600 kilómetros al suroeste de aquí, en memoria de las personas "desaparecidas" durante los recientes años de violencia política en Argentina, debió ser suspendida al arrojarse en la iglesia pastillas fuertemente tóxicas.

Las pastillas insecticidas —que además despiden un olor nauseabundo— fueron arrojadas durante un oficio religioso celebrado para pedir por la aparición con vida de los "desaparecidos" por razones políticas y cuando

en el templo se habían congregado alrededor de 150 personas.

Poco antes de iniciada la ceremonia religiosa, incontables personas se habían congregado en el centro de la ciudad de Neuquén para pedir por la aparición con vida de los desaparecidos, exigir el levantamiento del estado de sitio y reclamar que se diga no al "Manto de Olvido" que según ellas parece querer tenderse sobre la suerte de los desaparecidos durante la guerra antisubversiva librada por las fuerzas armadas en los últimos cinco años.